

## Berharap Lolos ke PIMNAS XXVI, 450 Proposal Diseleksi

Thursday, 18 Juli 2013 WIB, Oleh: Agung



Sebanyak 450 proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) diseleksi oleh Direktorat Jenderal (Dirjen) Pendidikan Tinggi (Dikti) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud). Ke-450 Proposal UGM PKM tersebut telah mendapat dana hibah penelitian dari Dikti dan yang lolos akan melaju untuk berkompetisi dalam Pekan Ilmiah mahasiswa Nasional (PIMNAS) ke XXVI, di Universitas Mataram Nusa Tenggara Barat, 10-13 September 2013 mendatang.


Sebanyak 197 mengikuti penilaian PKM penelitian, 20 PKM Teknologi, 122 PKM Wirausaha, 57 PKM Pengabdian Masyarakat dan 54 Karsa Cipta. "450 proposal yang dinilai kali ini, mencakup lima kategori. PKM Penelitian, PKM Teknologi, PKM Wirausaha, PKM Pengabdian Masyarakat dan Karsa Cipta, dan mereka yang lolos dari penilaian reviewer Dikti akan menuju PIMNAS di Lombok, September mendatang", ujar Agus Hartono, S.E., M.Ec.Dev, Sekretaris Direktorat Kemahasiswaan UGM, Kamis (18/7).

Agus Hartono menjelaskan Program Kreativitas Mahasiswa dilaksanakan seluruh mahasiswa Perguruan Tinggi se-Indonesia. Untuk UGM dari 1.311 proposal pengajuan, sebanyak Ke-450 proposal lolos dan mendapat dana penelitian dari Dikti.

"Sudah dua kali kita mengadakan penilaian dalam bentuk kegiatan Monitoring Evaluasi, Monev. Pertama, monev internal oleh UGM dengan menghadirkan reviewer dari UGM, dan yang tengah berlangsung saat ini, Monev Eksternal yang dilakukan oleh reviewer dari Dikti," jelasnya.

Dari penyelenggaraan Monev Eksternal, di Fisipol UGM selama tiga hari, tanggal 17 s.d 19 Juli 2013, Agus berharap banyak proposal UGM yang lolos. Dengan begitu harapan berikutnya UGM bisa mendapatkan prestasi terbaik saat PIMNAS XXVI di Lombok nanti.

"Harapannya banyak yang lolos, sehingga predikat juara umum PIMNAS yang pernah didapat di Bali, Lampung dan Malang pada tahun-tahun lalu, kembali bisa diraih Tim UGM. Ya tentunya kita berdoa bersama untuk itu", ungkapnya berharap.



Sebanyak 450 proposal PKM UGM dalam Monev kali ini, dinilai enam reviewer dari Dikti. Mereka adalah Prof. Dr. harun Djoko Prayitno, SE, M.Hum (UMS), Prof. Dr. Nanang Puspito, M.Eng (ITB), Dr. drg. R. Darmawan S., M.Kes (UNAIR), Dr. Ir. A. Muslimin, M.Agr (UNISRI), Dr. Ir. Khasrad, M.Si (UNAND) dan Dr. M. Alfian Mizar, MP (UM). (Humas UGM/ Agung)

---

### **Berita Terkait**

- [UGM Loloskan Proposal PKM Terbanyak](#)
- [36 Tim PKM UGM Dilepas Menuju PIMNAS XXVI](#)
- [129 Proposal PKM UGM Lolos Didanai Dikti](#)
- [39 Tim PKM UGM Lolos ke Pimnas XXIV 2011](#)
- [UGM Mendapatkan Dana Hibah PKM Terbanyak](#)